

Tout ça et encore... femme!



Christiane



Une nouvelle journée qui commence...

Je vais passer une part de la journée à la maison, une autre au travail, une autre dans divers lieux publics.

Je vais être épouse, maman, collègue de travail, cliente dans le supermarché et aussi fille de ma maman, sœur, amie, bénévole...et toujours femme!

Différents rôles qui se succèdent ou parfois se chevauchent...

Des rôles que j'ai choisis, d'autres qui me sont imposés, d'autres qui sont les conséquences de rôles choisis.

De quoi être parfois lasse et fatiguée...

Pour exister et poursuivre mon chemin, il m'est aussi indispensable de trouver dans tout cela des rôles qui m'enrichissent, des moments

pour mon plaisir.

Combien de casquettes aurai-je portées à la fin de cette journée ?

Dans la peau de combien de personnages suis-je entrée ?

Ai-je associé des morceaux de puzzle ou ai-je peint un tableau dans lequel les couleurs se mêlent et se succèdent de façon harmonieuse ? Ai-je été morcelée ou entière ?

J'aime à penser que Dieu nous souhaite entier dans ce que nous sommes. En s'adressant à Abram et en lui proposant de " marcher devant sa face et d'être intègre ", Il l'encourage à la droiture, à la sincérité. Une autre approche possible pour la signification de cet adjectif " intègre " et la notion d'intégrité : " l'état d'une chose qui a toutes ses parties, qui n'a pas subi d'altération ".

Cette lecture m'encourage dans mon cheminement.

Continuer à marcher devant la face de Dieu et être intègre dans tous les sens de ce mot, un programme quotidien riche, bouleversant à certains moments mais aussi épanouissant pour soi-même et pour ceux qui nous entourent.

en partenariat avec : www.famillejetaime.com

Christiane

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com